
 

社会資本整備審議会道路分科会 第１７回東北地方小委員会 

【議事録（要点）】 

 

１．日 時 

    平成２９年３月７日（火）１３：３０～１５：００ 

 

２．場 所 

    東北地方整備局 仙台合同庁舎B棟 １３階水災害予報センター 

 

３．出席者 

    〈委員長〉 

    浜岡 秀勝    秋田大学 理工学部 システムデザイン工学科 教授 

    〈東北委員〉 

    大江 修    （一社）東北経済連合会 専務理事 

    小野澤 章子  岩手大学 人文社会科学部 准教授 

    佐藤 淑子   （公社）青森県観光連盟 専務理事 

    温井 亨    東北公益文科大学 教授 

    宮原 育子     宮城学院女子大学 現代ビジネス学部 現代ビジネス学科 教授 

 

４．議事内容 

 ○審議結果 

【一般国道４号 金ケ崎拡幅】 

・ 一般国道４号金ケ崎拡幅の新規事業化については妥当である。 

【一般国道１３号（東北中央自動車道）真室川雄勝道路】 

・ 一般国道１３号（東北中央自動車道）真室川雄勝道路の新規事業化については妥当

である。 

【一般国道１１２号 山形中山道路】 

・ 一般国道１１２号山形中山道路の計画段階については妥当である。 

 

 

 

 



○主な意見 

【一般国道４号 金ケ崎拡幅】 

・渋滞緩和のみでなく、交通事故の削減等、安全にも寄与するのではないか。 

 

【一般国道１３号（東北中央自動車道）真室川雄勝道路】 

・現道には雪崩やスタック等の災害箇所が残ることから、引き続き、現道課題に関する

対応についても進めてほしい。 

・観光に関する整備効果について、今後、防災機能評価のように指標・数式等、具体的

な整備効果計測方法を検討してほしい。 

 

【一般国道１１２号 山形中山道路】 

 ・街中の歩道は狭く自転車にとっては危険なので、車道を走行するが狭く危険である。 

 ・街中には歴史的な街並みが残っており、地域づくり団体が街並みを散歩する取組を行

っている。この歴史的な街並みを保全しながら事業を進めてほしい。 

・アンケートについては、地域づくり団体の方に聞くのもよい。 

 ・アンケート配布について、全戸配布とのことだが、一戸１枚でなく状況に応じて増や

すなど検討した方が良い。 

 ・アンケート実施にあたり、単一回答の設問に複数の回答が記載されないように対策を

検討した方がよい。 

 

 

 

 


